

敬禮で迎春公演の演目を締めくくった朝鮮学校の生徒ら（朝鮮中央テレビから）



## 北迎春公演に121人動員

北朝鮮で昨年12月31日に開かれた「学生少年の2014年迎春公演」に日本から朝鮮学校の生徒ら121人が動員され、「金正恩元帥さまに最後まで従う」と忠誠を誓っていたことが、国営テレビの映像や関係者の話で分かった。

の「唯一指導」と個人崇拜に日本に住む生徒が取り込まれていることを示しており、日本国内の朝鮮学校に対する各自治体の補助金支給の是非をめぐる議論が再燃する可能性もある。在日本朝鮮人総連会は、朝鮮人関係者によると、東京や大阪の朝鮮初中級（小中）学校の児童を始め、「朝鮮はまだ」といふ言葉が日本語で使われる現状がある。

生徒と、校長ら引率の職員を合わせ、過去最大規模の128人が昨年12月5日から今月10日に訪朝した。朝鮮中央テレビの映像で公演後半に生徒らが露呈。「私たちの学校、朝鮮」総連を守ってくだされど金元帥あおがいりつし

記の指示で約10年前から日本正月に変更され、12、13年も1～2月に開かれた。開催を大みそかに戻したのは、金第1書記の唯一指導を確立させる過程で金主席時代への回帰を印象付けたといふのである。関係者は、「張成沢前国防副委員長らの処刑で緊迫した国内の情勢を和らげる目的がある」とみられる。

みの動員を問題視し、12年に朝鮮学校への補助金支給を中止。東京都も金口成、正日父子への礼賛教育など理由に昨秋、補助金打ち切りを発表している。一方で、神奈川県が補助金支給を見送りながら、新たに生徒への学費補助を検討するなど対応が分かれている。

# 朝鮮学校生 正恩氏に忠誠

「個人崇拜」取り込み鮮明

やれば怖くない」と歌い上げ、「元帥さまだけを最後

つたとも指摘する。  
張派の肅清直後だけに朝

卷之三